



Fray Bentos



23/04/2021

*Dirección Departamental de Salud / UNICOM Intendencia.*



**Se vacunará a las personas con síndrome de Down mayores de 18 años.**

Se los recibirá sin agenda previa, el día lunes 26 de abril a partir de las 14 horas.

Los mismos podrán presentarse en el vacunatorio ubicado en el Hospital de Fray Bentos, debiendo hacerlo acompañados por otro adulto. En el lugar el equipo médico les explicará las ventajas de inocularse; pudiendo hacer las consultas que consideren convenientes sobre la dosis que irán a recibir (Sinovac).

Se recuerda que en todo momento tendrán que respetarse las medidas de distanciamiento físico y de uso del tapabocas.

Aquellas personas comprendidas en este grupo social, en caso de estar transitando una cuarentena, NO deben concurrir al centro hospitalario.



Fray Bentos



23/04/2021

## La Intendencia de Río Negro y OSE trabajan en sobre un nuevo convenio.



El mismo permitirá ampliar la red de saneamiento y está ligado al proyecto de los barrios “La Uva” y “Delfín”.

Tras reunirse la semana pasada con el Directorio de OSE, esta vez el Intendente Omar Lafluf recibió al Gerente Comercial del organismo en Fray Bentos, Pedro Lahalo, con quien se avanzó sobre la coordinación de las tareas previstas, fundamentalmente en la capital departamental.

En la oportunidad se habló sobre la futura conformación de cooperativas de trabajo, acción que estará a cargo de la Dirección de Desarrollo de la Intendencia y el INACOOOP, las cuales se harán cargo de las tareas de conexión (hasta la primera cámara) que deban hacerse en “La Uva” y “Delfín”.

Al mismo tiempo, se acordó que el próximo convenio permitirá iniciar rápidamente la obra de saneamiento en calles Abayubá entre Cardal y Rivera; Crottogini entre Rivera y Lawry y en Charrúa, entre calles Irigoyen y Duffaut de la ciudad de Fray Bentos.

También se confirmó que continúa en marcha el proyecto para instalar un nuevo troncal hacia el barrio Anglo, lo que implicará instalar unos 600 metros de cañería, mejorando la presión de agua hacia esa zona de Fray Bentos.

En cuanto al corte del pavimento, este fue otro de los asuntos tratados, donde se estableció que, tras las roturas que deba hacer OSE, inmediatamente después la comuna procederá al arreglo de la calle afectada, quedando los costos a cargo del organismo.



Fray Bentos



23/04/2021

## Personal municipal trabajó en la reparación de cañerías en el JC 6.

Se había registrado una pérdida de agua en los blocks 1, 2 y 4 del mencionado complejo habitacional.

Ante ese requerimiento funcionarios pertenecientes a la cuadrilla de Obras de la comuna concurren a dar solución a la problemática existente, realizando tareas de excavación para frenar dicha fuga. Se trata de una tubería de muchos años, por lo cual ya presenta deterioros importantes y varios arreglos. Con respecto al tema, se recuerda desde la Dirección General de Vivienda que está en marcha un proyecto en el JC 6, enmarcado en una situación generada por los viejos tanques de agua, los que serán clausurados una vez quede operativa la nueva red por parte de OSE, restando aún la conexión a toda la línea que se hizo en los edificios. En este proceso la Intendencia ya dejó culminado los 16 nichos correspondientes a cada unidad y se aguarda ahora que el organismo haga la construcción de los “subnichos” individuales con sus contadores. La concreción de esta idea pondrá punto final a ese inconveniente de humedad repetitivo que sufren los vecinos en sus casas.





Río Negro



23/04/2021

*Dirección de Desarrollo.*

Desde el Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, recibimos y compartimos información sobre una nueva oportunidad que el Programa Sembrando puso a disposición para personas emprendedoras o que trabajen en empresas con potencial de realizar negocios en el exterior. Son 400 becas para cursos de inglés comercial de 96 horas de duración impartidos por la Alianza Cultural Uruguay-Estados Unidos.

Las inscripciones están abiertas hasta el próximo viernes 23 de abril en:

<http://bit.ly/InscripcionesSembrandoIngles>

Los interesados/das también pueden acceder a más información a través de la página de Sembrando:

<https://www.gub.uy/programa-sembrando>



The banner features a photograph of four people in a meeting, with a large green circular logo containing a white 'X' shape. Below the logo, the text 'Sembrando INGLÉS comercial' is displayed. At the bottom of the banner, there are logos for the following organizations: Uruguay Presidencia, the United States of America, BID (Banco Interamericano de Desarrollo), Alianza Cultural Uruguay - Estados Unidos, Expertis ManpowerGroup, and INEFOP (Instituto Nacional de Formación Profesional).



Young



23/04/2021

## El martes 4 de mayo comenzará asistencia a través de la Olla Municipal.

La Subdirectora de Políticas Sociales de la Intendencia de Río Negro, Prof. Viviana Núñez, confirmó que el martes 4 de mayo comenzará a brindarse este servicio, los días martes, jueves y sábado. De acuerdo al dato primario, serían 300 las personas que recibirían este servicio, estimándose que el número podría llegar a 500.

La comida se elaborará en el Comedor Municipal, con insumos que la Intendencia adquiere y donaciones de diferentes empresas, con el apoyo de grupos de voluntarios de distintas instituciones. Los puntos confirmados para la distribución de la comida son los salones comunales de MEVIR 1, 2 y 3, MEVIR 4 y Merendero El Arbolito en la Sede Social de San Luis F.C. Resta confirmar el Salón Comunal del Barrio JC 15.





Río Negro



23/04/2021

*Caminería.*

**Para la Intendencia de Río Negro es importante mantener en buenas condiciones los caminos para asegurar la salida de la producción.**

Equipos de Vialidad Rural realizan trabajos para mejorar la caminería en diversas zonas de alto interés productivo, siguiendo un cronograma establecido por los técnicos de la Dirección General de Obras. Se vienen ejecutando una serie de intervenciones en caminos rurales, desarrollándose el mantenimiento con recargo de material.

Miguel Ivanovich, Encargado de Vialidad Rural, dijo que se están enfrentando una serie de dificultades por la falta de mantenimiento y el estado en que se encontró la maquinaria destinada a estos trabajos.

En estos momentos se están limpiando los cauces y conformando los caminos en la zona de El Tropezón, la Doble S y El Águila.

Se intervinieron caminos en las zonas de Sánchez y Sauce que se encontraban en mal estado, como consecuencia de las abundantes precipitaciones registradas días atrás.

Ivanovich indicó que se pretende realizar un trabajo de calidad, que perdure en el tiempo, teniendo en cuenta que en la zona se mueve mucha producción y es necesario tener una buena transitabilidad.

El material que se utiliza para el acondicionamiento de los caminos, no es sencillo de conseguir, por lo que se está solicitando la colaboración de los vecinos, productores y empresarios.

Hay un equipo en El Águila que está trabajando hacia la zona de Rolón y Camino al Monumento.

Se ha conformado también un equipo piloto, que se encuentra en la zona de Sánchez y Sauce, para luego pasar al camino La Palma.

Se trata de atender todas las demandas que llegan, tanto de productores como de vecinos.





Nuevo Berlín



23/04/2021

*Nuevo Berlín.*

## **Nueva entrega se realizó en el marco del Programa de Inversión Productiva (PIP).**

En esta oportunidad, el vecino Néstor Zamora recibió los equipamientos que forman parte de su proyecto presentado el año pasado, ante la convocatoria del mencionado programa, impulsado por la Intendencia de Río Negro.

Su idea consiste en el mantenimiento de espacios verdes.

El alcalde Hernán Godoy entregó una cortadora de césped, una bordeadora y una motosierra, en la sala de conferencias del edificio municipal.





Río Negro



23/04/2021

*Descentralización / Canastas.*

## Se entregaron canastas alimenticias en la zona norte de Río Negro.

Las mismas fueron distribuidas en las localidades de Algorta, Paso de los Mellizos, Bellaco, Sarandí de Navarro, Paso de la Cruz, Grecco, Sauce y Young.

Se realizó una recorrida por los poblados mencionados, visitándose a cada uno de los 250 beneficiarios.

Las canastas entregadas contienen alimentos secos y frescos.

La tarea fue coordinada entre las Direcciones de Políticas Sociales y de Descentralización.





23/04/2021

*Dirección de Turismo.*

## Día Internacional de la Tierra.

El 22 de abril es una fecha celebrada en muchos países, con el propósito de crear una conciencia común a los problemas de la sobrepoblación, la producción de contaminación y la conservación de la biodiversidad, entre otros.

La Dirección de Turismo de la Intendencia de Río Negro convoca a la reflexión, en una jornada para rendir homenaje a nuestro planeta, reconociendo a la tierra como nuestro hogar, al tiempo que invita a disfrutar de los lugares naturales que ofrece el departamento, en una forma sustentable, preservándolos para las futuras generaciones.





23/04/2021

*Dirección de Ambiente, Biodiversidad y Cambio Climático.*

## 50 Aniversario del DÍA DE LA TIERRA.

Esta nueva conmemoración llega con un pedido especial a la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

Una solicitud directa al Secretario General de la ONU Antonio Guterres, para que dé un paso audaz y sin precedentes y declare un AMBIENTE SANO como un derecho humano fundamental; en un momento donde el planeta está enlentecido, con una pandemia (Covid-19) que aparece en escena como el elemento indicador de que los ecosistemas requieren un mayor cuidado, respetando el equilibrio natural de las cosas.

Medio siglo de una fecha significativa que nos vincula a todos en nuestra fragilidad y en una íntima conexión con el planeta.

Para el Ejecutivo departamental las soluciones basadas en la naturaleza, son desafíos que se van a encarar principalmente a través del estímulo de actividades productivas, compatibles con la conservación y el desarrollo de comunidades, mediante el turismo sostenible, según manifestó el Director Adrián Stagi, quien agradeció el compromiso de la población al ser parte de esta causa.

Se pone en marcha acciones tendientes a potenciar cadenas de valor turístico y cárnico; de control de especies invasoras en el área protegida Esteros de Farrapos e Islas del río Uruguay; apertura de áreas protegidas- privadas de Río Negro, con miras a fomentar sus visitas. También se apunta a la mejora de la gestión de los residuos, del reciclaje de materiales y del tratamiento de aguas “negras” y residuales. Se hará énfasis en cada proyecto que apunte a la protección del entorno y a la seguridad de los ciudadanos, con el propósito de lograr un territorio cada vez más “verde”.





San Javier



23/04/2021

## A buen ritmo trabajan en el vivero de San Javier.

Funcionarias que se encuentran abocadas a la tarea de producción y mantenimiento del vivero local, trabajan en la producción de plantines de diversas especies de flores, los que comenzarán a ser trasplantados en los próximos días; pero también se han sembrado y con éxito, algunas plantas nativas, las que luego, previa coordinación con la sección de Parques y Jardines, se habrán de establecer en qué espacios serán plantados definitivamente.

También hacemos saber que desde la Unidad de Agricultura Urbana y Peri-urbana de la Intendencia se nos hizo saber que la próxima semana se entregarán semillas a las personas que se inscribieron al llamado realizado oportunamente. En los próximos días se dará a conocer el lugar y la hora en que serán entregadas para evitar aglomeraciones, ya que fueron más de 70 personas las que se inscribieron para recibir semillas para hacer huertas, algunas con años de experiencia y otras que están comenzando con esta linda actividad.





UNIDAD DE COMUNICACIÓN

# Boletín de Prensa



Río Negro



23/04/2021

## ORDEN DE SERVICIO 12/2021

Se comunica a todas las dependencias municipales que, con motivo del feriado del sábado 24 de abril de 2021 (Municipios de América) .

Trabajarán los funcionarios afectados a los siguientes servicios:

Necrópolis

Planta potabilizadora de Las Cañas

Serenos

Personal choferes dependiente de Secretaria DGO

Inspectores de tránsito

Control y servicios de las Terminales de Ómnibus

Hogares estudiantiles.

